

Les Guatémaltèques condamnent dans le réseau Twitter le refus du président Otto Perez Molina de démissionner



Guatemala, 25 août (RHC-PL)- Des citoyens du Guatemala ont exprimé leur indignation, par le biais du réseau Twitter , après que leur président Otto Pérez Molina, ait écarté le fait de démissionner et de demander pardon pour les actes de corruption commis par des membres de son gouvernement.

Les slogans OPM je ne te pardonne pas et je n'ai pas de Président , sont devenus les tendances de ce réseau social , dans lequel les Guatémaltèques ont aussi manifesté leur mécontentement suite aux révélations du fait que Pérez Molina était le supposé chef de La Línea, une structure de contrebande dédiée à la fraude douanière.

Pour sa part Jorge Briz, président du Comité Coordinateur des Associations Agricoles, Commerciales, Industrielles et Financières, a annoncé que son organisation créera des alliances avec d'autres secteurs pour demander la démission du Chef de l'État et l'Assemblée Sociale et Populaire a lancé une

convocation à des mobilisations dans tout le pays contre Otto Pérez Molina.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66845-les-guatemalteques-condamnent-dans-le-reseau-twitter-le-refus-du-president-otto-perez-molina-de-demissionner>



Radio Habana Cuba